

# 2年学年通信

第13号

2022.10.21



## 手に汗握る接戦 がんばったぞ体育大会！！

10月19日（水）、秋晴れの下、第37回体育大会が行われました。  
両クラスとも朝一番に円陣を組み、気合い十分のスタートでした。



特に全員リレーは最後まで抜きつ抜かれつの大接戦で、最後まで目が離せませんでした。



大縄跳びはクラス全員の団結力と集中力が問われます。跳ぶ人も回す人も必死です。



全員リレーは1組が、大縄跳びは2組が接戦を制しました。個人競技や全学年に渡るリレーも大変盛り上がり、応援にも熱が入った一日でした。

2年生の総合得点は1組102点、2組109点。2組が優勝しました。

大会スローガン「必笑～必ず笑うやつがこの勝負を制す」は2年1組の山西さん考案によるものでした。



学級旗コンテストは2組が優秀賞でした。ちなみに1組の増井先生は、学級旗と同じ姿で応援に臨みました。

生徒感想より

- 全員リレーは、自分の番がくるのが思った以上に早くて、心臓が口から出そうでした。緊張してバトンパスなんか全然記憶にない。自分が走っているときは、これ以上差が開かないように思って走っていた。走るのにいっぱい歩いて差は見られなかったけど。
- 全員リレーは、最初の方は劣勢で緊張しているのかなと思ったけれど、最終的に奇跡的な大逆転勝利ができて良かった。
- 大縄で跳んでるときに、座って数えてくれるみんなが「がんばれ～」とか「もう1回」とか言ってきて、先生も1人めっちゃ熱くって、ずっと「足あげろ」とか「もう1回もう1回」って言ってきて、がんばらなあかなあ～と思って跳んでました。
- 朝円陣を組んで気合いを入れてから、リレーがとても接戦で負けてしまって、悔しい思いをしました。それで、お弁当を食べ終わった後に全員で集合する約束をして、また円陣を組みました。悔しい思いをしてからの力は、何にも負けにくい最強で、今まで跳んだこともない連続70回も更新して、大縄で勝って、とても嬉しかったです。
- 個人競技も2年全員でやる競技も、皆が皆協力して全力出して団結してやったけど、それでも負けで終わってしまって悔しかった。応援したり見たりやったりするのは楽しかったけど、それ以上に悔しいって感情のほうがでかいなって思った。
- 総合点で負けちゃって、先生はこの世の終わりみたいな顔してた。

準備や後片付けに関わってくれた皆さん、学級旗制作に関わってくれた皆さん、当日の運営に関わってくれた皆さん、おかげでみんなが思いきりがんばり楽しめる体育大会となりました。本当にありがとうございました。

さあ、次は10月26日(水)の音楽祭です。